

Son muchas las expectativas que nuestro pueblo deposita en este 2021, el tiempo con su cotidiano andar ha sido testigo de los innumerables esfuerzos por acrecentar el ya agigantado prestigio artemiseño. 10 años resplandecen sobre el rostro de nuestra ARTEMISA, tierna, entusiasta, ansiosa por hacer y deseosa por las nuevas experiencias, cual joven descifrando los enigmas de la vida. Son también 10 años los cumplidos por otra joven, esa que un 3 de junio de 2011 vió nacer entre las apresuradas demandas de una recién creada Provincia que dependía de sus servicios para desarrollarse. “ARTRA también es hermosa”; esa joven con sus manos sucias de grasa, su ropa manchada de pintura y sus despreocupadas heridas pero con un corazón puro y limpio. Ella, con fuerza inagotable en su quehacer diario ocupada por la felicidad de los que la necesitan poco tiempo tiene para lucir el cálido color de su alma. Escasos son los que reconocen su importancia, los que agradecen su desinteresada actitud de sacrificio; los que recuerdan que también es joven. ARTRA, no estás sola, nosotros somos parte de ti y es por ti que existimos; nosotros somos testigos de las causas de tus sucias manos, de tu ropa manchada de pintura y de tus despreocupadas heridas. Nosotros hemos visto tus desveladas noches ideando estrategias mientras la gran mayoría soñaba. Hemos presenciado tus innumerables logros, esos que para muchos era imposible. Conocemos tus intenciones claras y precisas para acomodar a Artemisa en el pedestal más alto. Mereces ser reconocida, mereces que toda Cuba sepa que cumples 10 años.



Alejandro Más Llerena.